

Das Kind und seine Kompetenzen im Mittelpunkt - Rückblick der Entwicklungs- und Bildungsangebote 30.09. - 04.10.24

Hui, was schwebt denn da? Eine Fachkraft pustete schillernde Blasen in die Luft, die von den Kinder mit großer Begeisterung eingefangen wurden. „Ich fange sie mit meiner Nase!“ berichtete ein Wichtel ganz stolz, nachdem eine kleine Blase auf seiner Nasenspitze platzte. Einige Kinder versuchten auch mal selbst durch das Loch zu Pusten. Das war garnicht so einfach, doch nach mehreren Versuche schafften es einige dann doch ganz alleine.



Kinder entdecken die Welt mit allen Sinnen. Das „Tun“, das Experimentieren und Ausprobieren sind für sie ein wesentlicher Zugangsweg.

Ziel: Kinder in ihren kognitiven und Kompetenzen stärken.

Auf die Plätze fertig los! Immer wieder fuhren die Wichtel mit Baggern, Lastern, Traktoren und Müllautos die Schräge Ebene hoch und wieder herunter. Auch verschiedene Bälle rollten zwischendurch immer wieder mit. Dabei hieß es gut aufpassen, denn bei so viel Verkehr mussten die Kinder gegenseitig auf sich Rücksicht nehmen und genau beobachten ob die Bahn frei war oder nicht.



Durch gemeinsames Bewegen, wie auch im Spiel, werden darüber hinaus soziale und emotionale Kompetenzen gestärkt. So werden Teamgeist und Kooperation bei gemeinsamen Aufgaben entwickelt. Sport und Bewegung helfen Rücksichtnahme und Fairness einzuüben.

Ziel: Kinder in ihren motorischen Kompetenzen stärken.